

Ven mayor ánimo en Morena, tras debate

MIRIAM VIDAL

Morenistas resaltaron que, derivado del debate que sostuvo su abanderada, Delfina Gómez, con la priista Alejandra del Moral, la militancia ampliará el margen de preferencias y aseguraron que ha crecido el ánimo de más adhesiones.

La maestra visitó este sábado los municipios de Acolman, Tecámac y Ecatepec, donde expuso sus propuestas de campaña rumbo a la gubernatura del Estado de México.

Estuvo acompañada del líder nacional de Morena, Mario Delgado, y de Higinio Martínez Miranda, delegado especial del CEN de MORENA para el proceso electoral del Estado de México.

Ambos personajes se refirieron al debate en que participó Delfina Gómez, del que una vez más aseguraron que salió vencedora y que su participación ampliará su ventaja en las preferencias electorales.

“Hay que reconocer que no tenemos una maestra de 10, más bien de 20 puntos de ventaja, y vamos a cerrar en 30 (puntos)”, expuso durante su intervención.

Además, indicó que el movimiento que abanderó la maestra es una revolución pacífica para el Estado

de México.

Durante el evento de Acolman, hubo adhesiones de otros partidos al proyecto de la alianza MORENA, PT y PVEM.

Ahí fueron presentadas como nuevas integrantes de las filas del movimiento Zulma Olvera Chacón, dirigente municipal del PAN; Ana Lilia Galindo Pozos, ex Regidora del PRI; Irene Herrera, ex Regidora del Partido Encuentro Social, así como René Martínez Moncayo, ex candidato del PRI a la presidencia municipal de Acolman.

En Tecámac, la candidata fue recibida por miles de personas en el Parque Estatal y Deportivo Sierra Hermosa, donde reconoció a deportistas y con quienes se comprometió a impulsar acciones en su favor.

En Ecatepec se llamó a la unidad y Delfina Gómez dedicó unos minutos para hablar sobre las desapariciones de personas, una demanda que le han hecho familiares de mujeres y hombres en esta situación, con quienes manifestó su solidaridad.

Por su parte, Delfina Gómez, además de enlistar sus propuestas de gobierno en materia de seguridad, agua, medio ambiente y combate a la violencia de género, también aprovechó para enviar su felicitación por el tema del avión

presidencial.

Aseguró en Acolman que las mujeres contarán con diversos apoyos para continuar con sus estudios, así como un seguro de vida. Fue enérgica en que falta atención a las mujeres y las problemáticas que las

aquejan, por lo que aseguró que en su gobierno se les pondrá especial atención.

“Ayudaremos a las mujeres del Estado de México, no es posible que se queden sin concluir sus estudios y que no exista un apoyo para hacer-

lo. Con el programa ‘Mujeres con Bienestar’ vamos a darles ese apoyo que tanto necesitan para concluir sus estudios en todos los tipos y niveles educativos. Dándole el estudio a una mujer, le ayudamos a que sea independiente”, señaló.



▲ La candidata de Morena-PT-PVEM visitó Acolman y allí aseguró que AMLO cumplió su promesa de vender el avión presidencial. Foto Miriam Vidal

REFORMA

Ofrece Delfina apoyo a buscadoras

ABIMAEI CHIMAL

ECATEPEC.- Aunque iba preparada para hablar de la falta de agua en este municipio, Delfina Gómez, candidata de Morena al Gobierno del Estado de México, debió entrarle al tema de las personas desaparecidas.

Al llegar al último de los tres mítines que realizó ayer, la aspirante de la candidatura común "Juntos Haremos Historia" fue abordada por madres buscadoras.

Gómez subió al templete con los carteles de búsqueda de Carolina López, Diana Díaz y Alan Domínguez.

"Ahorita que venía en-

trando unas madres de familia me entregan estos carteles. Cuando hablo de seguridad no solamente me refiero a seguridad de policías. Policía también tiene que ser buenos Ministerios Públicos, pero también necesitamos peritos que emitan en tiempo y forma lo que están investigando o analizando", lanzó.

"Hay cosas que no pueden esperar, estoy proponiendo la otra semana reunirme (con madres buscadoras), voy a convocar a la población a que hagamos un gran ejército de mujeres buscadoras, tenemos que apoyar a todas estas familias".

En Tecámac, Gómez criticó el abandono en el que se encuentra el Auditorio Metropolitano, aunque sin pro-

poner alguna solución a la obra que calificó como una ocurrencia de priistas.

"Ese auditorio está olvidado y cuánto no se invirtió en él. Pudo haberse hecho una obra, como una escuela, un hospital o un centro deportivo para todos nuestros deportistas, que a veces tienen que ir a otro lado", mencionó.

El Auditorio Metropolitano, conocido como la "Casa del Acarreo" y que tuvo un costo de 600 millones de pesos, fue construido en la Administración de Eruviel Ávila e inaugurado en 2017 por Enrique Peña.

Sin embargo, tras ser utilizado para eventos proselitistas del PRI, ocho meses después fue cerrado por daños en su estructura.

Consulta el Obituario:
reforma.com/obituario



Contrataciones
55 5628 7455
desplegadosreforma@reforma.com
REFORMA



■ La morenista Delfina Gómez fue arropada por la dirigencia de su partido en Tecámac.

Especial

RUMBO A LA GUBERNATURA DEL EDOMEX

Delfina Gómez garantiza seguro de vida a mujeres

La candidata de Morena aseguró que de ganar busca que este sector pueda terminar sus estudios

POR HÉCTOR FIGUEROA
hfa@gimm.com.mx

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y Partido Verde, aseguró que en su administración las mujeres contarán con diversos apoyos para continuar con sus estudios, así como un seguro de vida.

Indicó que a las mujeres se les dará un seguro de vida, especialmente a aquellas mujeres que tienen hijos, con el fin de protegerlos.

La abanderada al gobierno mexiquense hizo hincapié en que falta atención a las mujeres y las problemáticas

que las aquejan, por lo que aseguró que en su gobierno se les pondrá especial atención.

“Ayudaremos a las mujeres del Estado de México, no es posible que se queden sin concluir sus estudios y que no exista un apoyo para hacerlo”, expuso.

Señaló que con el programa Mujeres con Bienestar habrá ese apoyo que necesitan para concluir sus estudios en todos los tipos y niveles educativos.

“Dándole el estudio a una mujer, le ayudamos a que sea independiente”, indicó la candidata.

De acuerdo con el censo del Inegi 2020, en el Estado de México existen 953 mil mujeres (5.6%) que no tienen ningún nivel académico, mientras que 9 millones (56%) sólo cuentan con educación básica, 3 millones



EL DATO

Estadísticas

En el Estado de México, según cifras del Inegi, hay 953 mil mujeres (5.6%) que no tienen ningún nivel académico. En tanto, hay 9 millones que sólo tienen primaria.

(21%) tienen educación media superior y tan sólo 2 millones (16.8%) alcanzan nivel superior.

En Acolman, luego de ser recibida con múltiples muestras de cariño por los

Delfina Gómez se tomó selfie con simpatizantes durante su visita a Acolman, Estado de México.

Foto: Especial

pobladores que buscaron el saludo, abrazo y la selfie, la maestra Delfina Gómez indicó que se les dará un seguro de vida especialmente a aquellas mujeres que tienen hijos, con el fin de protegerlos.

Ahí, en el municipio conocido como la capital de la piñata, la maestra Delfina Gómez también anunció que habrá incentivos para los empresarios que contraten a mujeres mexiquenses.

RUMBO A LA GUBERNATURA **2023** **EDOMEX**

Delfina dará apoyos a las mujeres para seguir sus estudios

La candidata de Morena además plantea seguro de vida para aquellas que tienen hijos

CLAUDIA GONZÁLEZ

Corresponsal

—metropoli@eluniversal.com.mx

Acolman, Méx.— Apoyos para que las mujeres continúen con sus estudios y un seguro de vida comprometió Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM.

“Ayudaremos a las mujeres del Estado de México, no es posible que se queden sin concluir sus estudios y que no exista un apoyo para hacerlo. Con el



En Acolman, la candidata Delfina Gómez aseguró que ayudará a que las mujeres sean independientes.

programa Mujeres con Bienestar vamos a darles ese apoyo que tanto necesitan para concluir sus estudios en todos los tipos y niveles educativos. Dándole el estudio a una mujer, le ayudamos a que sea independiente”, señaló.

En Acolman, Delfina Gómez indicó que se le dará un seguro de vida especialmente a aquellas mujeres que tienen hijos, con el fin de protegerlos.

La candidata morenista también anunció que habrá incentivos para quie-

nes contraten a mujeres mexiquenses.

“El empresario que contrate a mujeres tendrá incentivos, porque queremos apoyar a nuestras mujeres. Que las mujeres tengan esa generación de empleo porque son muy importantes y son el sostén de la familia”, mencionó entre porras y vítores de “¡Gobernadora!, ¡gobernadora!” la maestra Delfina Gómez, quien encabeza la candidatura común Juntos Hacemos Historia en el Estado de México. ●